

Ciudad de México, a 2 de septiembre de 2022 - Consorcio ARA, S.A.B. de C.V. ("ARA" - BMV: ARA*) informa que su subsidiaria Consorcio de Ingeniería Integral, S.A. de C.V., ha recibido la certificación preliminar EDGE (Excelencia en Diseño para Mayores Eficiencias, por sus siglas en inglés) de 4,104 viviendas ubicadas en cuatro desarrollos del Estado de México.

EDGE es una innovación de la Corporación Financiera Internacional (IFC), miembro del Grupo del Banco Mundial. Para obtener dicha certificación debe demostrarse que el diseño de las viviendas permite un ahorro mínimo de 20% de energía, 20% en agua y 20% en energía incorporada en los materiales, con respecto a una línea base local.

El resumen de los resultados de las certificaciones obtenidas es:

Desarrollo Habitacional	Núm. de viviendas certificadas	Ahorros de energía	Ahorros de agua	Ahorros de energía incorporada en los materiales	Ahorro de emisiones CO ₂ total anual
		Rango:	Rango:	Rango:	Toneladas
Cumbres de la Montaña	1,312	32%	33%	52% - 59%	1,086
Fuentes de Tizayuca II	522	28% a 38%	35% a 37%	63% a 64%	270
Citara V	1,002	32% a 44%	33% a 37%	47% a 58%	868
La Florida II	1,268	30% a 32%	33% a 36%	37% a 59%	391

Para poner este logro en perspectiva, si se toma en cuenta una vida útil estimada de cuarenta años para las 4,104 viviendas certificadas, representará una reducción de casi 105,000 toneladas de emisiones de CO₂.

Al respecto, el Ingeniero Germán Ahumada Russek, Director General de Consorcio ARA, comentó: "Dentro de nuestras prioridades estratégicas, la sustentabilidad tiene la misma importancia que la eficiencia operativa y la rentabilidad financiera. El haber obtenido la certificación EDGE de más de 4,000 viviendas nos da una gran satisfacción pues además los ahorros de energía, de agua, así como de la energía incorporada en los materiales, superaron ampliamente el mínimo requerido".

Acerca de Consorcio ARA

Consorcio ARA se dedica al diseño, promoción, construcción y comercialización de desarrollos habitacionales de Interés Social, Tipo Medio y Residencial, así como a la edificación y arrendamiento de centros comerciales, en México. Cuenta con más de 45 años de experiencia en los que ha vendido alrededor de 381,600 viviendas, habitadas por aproximadamente 1,527,000 mexicanos. Actualmente tiene presencia en 15 Estados con 40 desarrollos en operación. Desde el inicio de su participación en la Bolsa Mexicana de Valores en 1996, se ha caracterizado por una oferta diversificada de productos y una visión de largo plazo, con una sólida estructura financiera, liquidez y un nivel de deuda moderado.

Finanzas y Relación con Inversionistas

Alicia Enriquez

aenriquez@ara.com.mx

(5255) 5246-3100 Ext. 1409

